



■ ESCOLARES

Los estudiantes de Geología y Paleontología colaboran en las visitas a la Sala de las Tortugas

Los estudiantes de Geología y Paleontología de Universidad de Salamanca participarán en la nueva edición del programa de visitas guiadas para escolares a la Sala de las Tortugas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, que da comienzo hoy con la visita de alumnos del Colegio Meléndez Valdés. La Sala de las Tortugas, ubicada en la Facultad de Ciencias, muestra las actividades de Paleontología de Vertebrados desarrolladas en la Universidad de Salamanca desde 1965.